



REPSOL YPF DESCUBRE UN NUEVO YACIMIENTO DE GAS EN ARGENTINA

Repsol YPF anuncia que ha descubierto otro yacimiento de gas, esta vez en Argentina, en la provincia de Neuquén, en el Oeste del país.

Se trata del segundo descubrimiento de gas realizado en este mes, tras el que tuvo lugar recientemente en Trinidad y Tobago, anunciado a primeros de Mayo.

En el caso actual, el área en el que se ha realizado el hallazgo, yacimiento Barrosa Norte, pertenece exclusivamente a Repsol YPF, único titular y operador del área.

La zona productiva, detectada mediante la aplicación de los últimos métodos de tecnología punta, se encuentra a 2.400 metros de profundidad, y registró en pruebas de producción un caudal superior al millón diario de metros cúbicos de gas, acompañado de hidrocarburos líquidos.

Las primeras estimaciones permiten estimar unas reservas probadas de 3.000 millones de metros cúbicos de gas, con un volumen similar adicional que se espera confirmar con los próximos trabajos de evaluación del descubrimiento realizado.